

## DJK Marktsteinach

### Jugendfreizeit in Aura

2016 war Ziel der Jugendfreizeit das Freizeitheim in Aura. Unterhalb der Ruine Aura, idyllisch im Wald gelegen wurde es am Dienstagmittag von der DJK-Jugend belagert. Nach Bezug der Zimmer und einer kleinen Stärkung, waren Kennenlernspiele an der Reihe. Auch wenn so manche „Alte Hasen“ die Nasen rümpften, konnte viel gelacht werden und einige Geheimnisse über die Teilnehmer wurden aufgedeckt.

Durch die Unterstützung beim Küchen- und Spüldienst durch die Kinder und Jugendliche wurden die Erwachsenen entlastet und den Helfern machte es Spaß mit Hand anzulegen. Beim Schwimmbadbesuch in der Sinnflut Bad Brückenaau, dem Besuch des Tiergeheges Klaushof und einer Wanderung kam keine Langeweile auf. Das entfachte Lagerfeuer konnte durch die begeisterten „Nachleger“ die ganze Zeit am Glühen gehalten werden. Natürlich durfte das Grillen von Stockbrot und Marschmallows am Lagerfeuer nicht fehlen. Bei der Nachtwanderung kamen einige ins Gruseln. Der Spielplatz und die Tischtennisplatten waren immer gut frequentiert. Ein Tischtennis-Rundlaufmatch brachte alle ins Schwitzen. Gebastelt wurde zum Thema Ritter und Burgfräulein

und der Kreativität der Kids waren keine Grenzen gesetzt. Helme, Schilder, Rüstungen und Burgfräulein-Bekleidung kamen dabei heraus. Bei einer kleinen Modenschau zum Abschluss konnten die Kunstwerke bestaunt werden und die Ritter erhielten ihren wohlverdienten Ritterschlag.

Wir möchten uns an dieser Stelle bei den Kindern und Jugendlichen bedanken, dass sie mit Begeisterung und Freude dabei waren und dazu beigetragen haben, die Jugendfreizeit zu einer gelungenen Veranstaltung werden zu lassen. Auch allen Helfern ein herzliches Dankeschön. Schauen wir mal, wo uns die nächste Freizeit hinführt.

Die Vorstandschaft der DJK Marktsteinach

